



# ふるさと愛する・光の子

## 授業参観・学級懇談会・面製作へのご参加ありがとうございました。

5月2日(木)今年度1回目の授業参観と学級懇談会を行いました。保護者の皆様にはご多用な中、127名の方にご参観いただきありがとうございました。(世帯数における参加率85%)入学から1ヶ月、また1学年進級したお子さんの様子はいかがだったでしょうか。学校では「主体的・対話的で深い学び」になるよう様々な授業形態やICT機器の活用を進めています。教科指導では個人で考えをしっかりとつことに加えペア・グループ・学級全体での交流形態で互いの考えを認め合いながら学習内容の理解を深めていくようにしています。

さて、3年生では、今年度も全3回の工程を杉彫様のご指導で、運動会の面浮立で使う面の製作を親子行事として実施しています。5月2日は2回目の活動で彩色をし、5月13日は3回目の活動で手ぬぐい等を取り付け、仕上げの作業でした。3年生保護者様には短期間で3回もご来校いただくこととなり、ご足労をおかけいたしました。お陰様で立派な面が完成しました。ありがとうございました。

学級懇談会では、学級経営方針等の説明をさせていただきました。学力向上を含め、お互いに子どもたちの健やかな成長を願うパートナーとして、あたたかいご支援をお願いします。

気になること、心配なことがありましたらいつでも学校にご相談ください。



3年生 面作り



完成!



1年生 タブレットの使い方



2年生 算数



かけはし 算数



4年生 道徳



5年生 算数



6年生 道徳

PTA 役員の皆様ありがとうございました。そしてお世話になります。

5月2日にPTA総会も開催しました。たくさんのご参加（出席者55名、委任状30名、：97%）ありがとうございました。

中島会長様はじめ昨年度の本部役員の皆様方、本当にありがとうございました。

並びに、松本会長様はじめ今年度の本部役員の皆様方、どうぞよろしくお願ひします。



体育館でのPTA総会

## 6年生いじめ防止教室〔豊かな心をもつ子供の育成〕

5月1日に6年生を対象として佐賀県弁護士会の講師による「いじめ防止教室」をしました。以下、児童の感想の一部を紹介します。

「いじめをしている側は何も思わないけど、されている側は思っている以上に限界がきていたり、最悪の場合は命を落とすことがわかりました。」「どんなことがあってもいじめはしてはいけないことだとわかりました。」「じょうだんのつもりで軽く言った言葉で人が自殺すると聞いて少し怖くなりました。」「周りの人は知らんぷりしてはいけないこと、いじめられている人が顔では笑っていても心の中のコップはどんどんたまっていることがわかりました。」子どもたちは真剣に話に聴き入り、自分事として捉え、考えていました。学校でも「いじめは絶対に許さない」という強い信念で取り組んでいきます。



弁護士会の講師による講話

## スポーツテスト〔たくましく生きる子供の育成〕

5月9日にスポーツテストを実施しました。ソフトボール投げや反復横飛び、長座体前屈や腹筋運動などについて、2年生と5年生など、縦割り班活動のペアでしました。上学年が下学年のお世話や計測の補助をしてくれたおかげで、下学年児童も楽しく活動することができました。



「遠くまで 投げる！」



「前へ 押し出す！」

この日はとても天気が良く、空を見上げた児童が「わあー！空のきれいかあ」と言うと次々と「雲のなあんもなか」「きれいかあ」と素直につぶやいていた姿が印象的でした。5月初め、浜橋近くで風になびいていた、たくさんのかいのぼりと児童の姿が重なりました。



地域の皆様に感謝